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ПРОТОКОЛ № 11/7/2-02-4 

заседания Научной комиссии в области менеджмента  

19 апреля 2023 г.  

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 12 из 16 членов Научной комиссии: доц. Смирнова М.М., доц. 

Богатырева К.А., ст. преп. Гогуа М.М., ст.преп. Головачева К.С., доц. Ласковая А.К., 

проф. Рогова Е.М., доц. Юлдашева О.У., Андронова И.А., Баранов И.Н., Чубарь А.В., 

Ялинич Н.А. 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ НК: доц. Смирнова М.М.  

СЕКРЕТАРЬ НК: Кузнецова А.В.  

ПРИГЛАШЕННЫЕ: доц. Вукович Д., Дергунова О.К., проф. Завьялова Е.К., доц. 

Федотов Ю.В. 

Повестка дня:  

1. Об экспертизе отчета докторанта Лисовской А.Ю. о выполнении индивидуального 

плана 

2. Об экспертизе заявки на проект «Центр финансовых исследований» 

3. Об экспертизе отчетов о проведении малых научных мероприятий  

4. Об экспертизе конкурсных заявок на финансирование участия в международных и 

всероссийских (с международным участием) научных мероприятиях с докладами 

по результатам выполнения НИР в 2023 году (2 этап) 

5. Разное 

Открывая заседание, председатель Научной комиссии, доцент Смирнова М.М. 

поприветствовала участников заседания Научной комиссии.  

По первому вопросу об экспертизе отчета докторанта Лисовской А.Ю. о выполнении 

индивидуального плана выступила проф. Завьялова Е.К. 

Проф. Завьялова Е.К. представила отчет докторанта Лисовской А.Ю. о выполнении 

индивидуального плана. Тема исследования «Управление благополучием персонала как 

фактор устойчивого развития организации» включена в тему научно-исследовательской 

работы «Концепция устойчивого развития команд и организации», закрепленной за 



факультетом психологии. Уже начали обработку материалов пилотного исследования по 

устойчивости действия компаний в период пандемии. 

Результаты голосования: За — 12. Против — нет. Воздержался – нет. 

По второму вопросу об экспертизе заявки на проект «Центр финансовых исследований» 

выступила проф. Рогова Е.М. 

Проф. Рогова Е.М. представила концепцию «Центра финансовых исследований» и 

сообщила, особое внимание в центре планируется уделять академическим и прикладным 

исследованиям, а также существуют планы оказания консалтинговых услуг и реализации 

дополнительных образовательных программ, в том числе в области ДПО. Основная задача 

– консолидировать эту повестку исследований по финансам, которые у нас на 

сегодняшний момент есть сделать её более современной и вывести школу в качестве 

ведущего игрока, как на международном уровне, так и в России. 

Проф. Рогова Е.М. отметила 3 направления проведения исследований в центре: 

- цифровые финансы, в том числе а структурирования производных финансовых 

инструментов, цифровых финансовых активов, разработка на их новые на их основе 

новых продуктов и услуг, 

- рыночная эффективность,  

- «зеленые» финансы, цифровая трансформация, развитие новых финансовых 

инструментов, анализ рисков и хеджирования через производные финансовые 

инструменты, разработка рейтингов и так далее. 

Если говорить о показателях эффективности, которые планируется достичь, 

потребуется дополнительное обсуждение, потому что с учетом направлений деятельности, 

лаборатория – междисциплинарная, цифровые финансы, поэтому пока ориентируемся на 

журналы в области экономики и финансов квартиля 1, 2, есть несколько журналов в 

списке Ассоциации школ бизнеса и публикации в ведущих российских реферируемых 

журналах. 

Баранов И.Н. поддержал инициативу по созданию центра, отметил важность 

уточнения КПЭ по вкладу в развитие профессионального сообщества. 

Доц. Федотов Ю.В. попросил уточнить, почему выбрана именно форма центра, а не 

развитие указанных направлений исследований в рамках кафедры. 

Проф. Рогова Е.М. сообщила, что особенности структуры центра позволяют 

привлекать к выполнению научно-исследовательских работ сторонних исследователей, 

молодых исследователей, аспирантов (которых впоследствии можно будет привлекать и к 

чтению курсов), позиционировать работу на различных площадках. Сфера научных 

интересов в центре шире и более нишевая. 

Чубарь А.В. уточнил, что работа в сфере науки о данных и расширенной аналитики 

требует не только знаний и навыков, но и инструментов. 

Доц. Вукович Д. сообщил, что существуют контакты с экспертами из 

академического и бизнес-сообщества, в сотрудничестве с которыми планируется вести 

деятельность. 

Проф. Рогова Е.М. дополнила, что в центре планируется исследовать в основном 

вопросы, связанные с финансами, но потенциально есть связи с другими центрами и 

лабораториями, которые больше занимаются технологическим процессом. 

Чубарь А.В. порекомендовал обратиться за консультацией к Гаршину В., советнику 

по образовательным технологиям в Банке ВТБ, участнику Проектного офиса Института 

ВШМ СПбГУ, который в том числе занимается внедрением платформы Симба. 

 

Результаты голосования: За — 10. Против — нет. Воздержался – 2. 

По третьему вопросу об экспертизе отчетов о проведении малых научных 

мероприятий выступила доц. Смирнова М.М. 



Доц. Смирнова М.М. представила информацию о 14 малых научных мероприятиях, 

состоявшихся в период с января по март 2023 года. 

Баранов И.Н. сообщил о практике проведения методических семинаров в Сбер 

Университете: один раз в месяц вторая половина пятницы свободна от звонков и встреч, 

это время посвящено развитию команды и общению, проводится обсуждение 

методических и научно-практических вопросов. 

Доц. Юлдашева О.У. сообщила, что проведение семинаров по тому или иному 

направлению исследований 1 раз в месяц представляется вполне достаточным.  

Доц. Смирнова М.М. выступила с предложением рассмотреть возможность 

организовывать мероприятие с представлением результатов научных исследований по 

различным направлениям в области менеджмента, ассоциированное с программой приема. 

Результаты голосования: За — 11. Против — нет. Воздержался – 1. 

По четвертому вопросу об экспертизе конкурсных заявок на финансирование 

участия в международных и всероссийских (с международным участием) научных 

мероприятиях с докладами по результатам выполнения НИР в 2023 году (2 этап) доц. 

Смирнова М.М. сообщила, что заявок на финансирование участия в международных и 

всероссийских (с международным участием) научных мероприятиях с докладами по 

результатам выполнения НИР в 2023 году (2 этап) не поступало. 

 

По пятому вопросу в разделе «Разное» доц. Смирнова М.М. представила 

информацию о 2 объявленных конкурсах Российского научного фонда: 

1. «Проведение фундаментальных научных исследований и поисковых научных 

исследований отдельными научными группами» (региональный конкурс). 

2. «Проведение фундаментальных научных исследований и поисковых научных 

исследований малыми отдельными научными группами» (региональный конкурс). 

Прием заявок: до 02.10.2023. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Утвердить отчет докторанта Лисовской А.Ю. о выполнении индивидуального 

плана. 

2. Рекомендовать поддержать инициативу по созданию «Центра финансовых 

исследований». 

3. Утвердить отчеты о проведении малых научных мероприятий. 

4. Принять к сведению информацию об объявленных конкурсах Российского 

научного фонда. 

Председатель Научной комиссии:      М.М. Смирнова 

Секретарь Научной комиссии:      А.В. Кузнецова 


